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学校教育目標  夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～ 
 

 

 

今日の２校時、体育館で運営委員会主催の「くりっ
こお楽しみ集会」が行われました。 

縦割り班に分かれ、はじめに玉入れをしました。白
い玉と銀の玉があり、銀の玉の得点は白の５倍という
設定でした。玉入れの１位は３１・３２班でした。銀
の玉を５個入れた成果は大きかったです。暖房を入れ
たものの、寒い中、やや静かに進んでいきました。次
は５本綱引きです。５本ある綱のうちの３本を早く自
分の陣地に運んだ方が勝ちというルールです。トーナ
メントが進むにつれて、みんなの歓声もだんだん大き
くなっていきました。最後の１本を全員が持って引き合うという大接戦の対戦もありました。１位にな
ったのは４３・４４班です。スタートと同時にすばやいダッシュ、そのまま１人で１本持って来るという
大活躍の６年生がいました。総合優勝は、玉入れと綱引きで２位となった３３・３４班でした。銀の玉を
４個入れたのが大きかったようです。 

冷え切った体育館でしたが、みんなの熱気で大いに盛り上がり、楽しい集会になりました。異学年が混
じってもさっと仲良く協力し合って活
動できるところがすばらしいです。集
計の合間に、予定にはなかった感想発
表を進んでしてくれた５人の子どもた
ちにも感激しました。運営委員会の皆
さん、担当の先生方、ありがとうござい
ました。 

 
 

 

５日（水）のＰＴＡにはたくさんのご参加をいただきありがとうございました。子どもたちは朝から張

り切っている様子が見られ、微笑ましかったです。張り切るあまり、逆に緊張し過ぎていつも通りのはつ

らつとした姿が出せない子どももいたようでした。しかしそれぞれの学年で、この１年間の成長やがん

ばりを確認していただけたかと思います。参観後の、全体会や学年懇談、ＰＴＡ役員会もお疲れ様でし

た。話題になった「１２月の日曜参観」と「夏季休業中のプール開放」については様々なご意見がありま

した。学校評価などと合わせながら来年度のよりよい学校経営につなげていきたいと思います。 

個人的には、全体会での会長さんのあいさつ、ＰＴＡ役員会での終わりの鈴木副会長さんのあいさつ

に「えがおさいこう」という言葉が聞けてすごくうれしかったし、ありがたかったです。年度末、卒業

式、修了式に向けて職員一同力を合わせてがんばっていきますので、この後のご支援・ご協力もどうかよ

ろしくお願いします。 

くりっこお楽しみ集会 ～玉入れと５本綱引きで大盛り上がり！～ 
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今年度最後のＰＴＡ ありがとうございました 


